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品川区教育委員会会議記録 

 

平成２１年 第２回 定例会 

 

場 所     教育委員室 

期 日     平成２１年１月２７日 

開 会     午後２時００分 

閉 会     午後３時１４分 

 

出席委員 

委  員  長  徳岡 壽夫 
委員長職務代理者  安尾 久子  
委     員  細川 珠生  
委     員  市川 信之助 
教  育  長  若月 秀夫  

欠席委員  

 

出席職員 

教 育 次 長  市川 一夫 
庶 務 課 長  田村 信二 
学 務 課 長  富田 祥子 
指 導 課 長  河野 美和 
小中一貫教育担当課長  和氣 正典 
生涯学習課長  堀越 明 
品川図書館長  小川 陽子 
品川区スポーツ協会事務局次長  安藤 正純 
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議事運営および 
委員長、教育長報
告事項等 

・ 署名委員に安尾委員、細川委員を指名。 
・ 追加議事日程「第 10 号議案 幼稚園教育職員の任免等について」を日
程に追加する。（各委員異議なし。） 

・ 第８号議案、報告事項１および追加議事については、人事案件に関する
案件のため品川区教育委員会会議規則第１６条に基づき非公開の会議
とする。（各委員異議なし。） 

 
 

件名 

日程第１ 第８号議案 
 
県費負担教職員の任免等に関する内申について 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨  
 

事務局説明  
 

委員意見要旨  
 

議事結果 

 
・ 本件は人事に関する案件のため、品川区教育委員会会議規則第１６条の規
定に基づき、非公開の会議とする。 
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件名 

日程第１ 第９号議案 
 
文化財の指定解除について 
 

担当課説明等 
 
（生涯学習課長） 資料に基づき説明。 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｂ） 
・ 本件文化財の樹齢を教えてほしい。 
 
（委員Ｅ） 
・ 文化財に指定された場合、補助等はあるのか。 
 

事務局説明 

 
（生涯学習課長） 
・ 樹齢は約４００年である。 
・ 天然記念物として文化財に指定された場合、所有者に対して文化財保存管
理のため年間５万円を補助金として支給することとなっている。 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 原案可決 
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件名 

日程第２ 報告事項１ 
 
教育委員会事務局および学校勤務職員の任免等について 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨  
 

事務局説明  
 

委員意見要旨  
 

議事結果 

 
・ 本件は人事に関する案件のため、品川区教育委員会会議規則第１６条の規
定に基づき、非公開の会議とする。 
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件名 

日程第２ 報告事項２ 
 
１月補正予算について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 資料に基づき説明。 
・ 本件は昨今の経済情勢を鑑み、中小企業の資金繰り対策の拡充等の緊急経
済対策を含んだ補正予算となっている。 

 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ 区全体の補正予算額はどのくらいか。 
 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ 区全体の補正予算額は約１５億円である。そのうち教育費は約２億３千万
円となっている。 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 

日程第２ 報告事項３ 
 
校舎改築事業の進捗状況について 
 

担当課説明等 
 
（庶務課長） 資料に基づき説明。 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ａ） 
・ 改築工事を行っている学校の中で、第三日野小学校は現在学校のある敷地
内で仮設校舎の建設や既存校舎の解体等の工事を行っているが、工事を進め
るにあたっての工夫などがあれば教えてほしい。 

・ 荏原東地区小中一貫校の業者選定理由に学習・生活環境の独立性確保と一
般開放を両立した明確なゾーニングとあるが、業者から具体的に案が出され
ていれば教えてほしい。 

 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ 第三日野小学校は同敷地内で工事を行っているので、一部分解体しその部
分を仮設校舎に移動するといったように、工事を部分的に細かく進めていっ
ている。 

・ 荏原東地区小中一貫校の業者選定の際に提案書としての設計図はあったが、
これはあくまで業者選定プロポーザル用の物である。具体的な計画について
は、平成２１年度に１年間期間を設けている基本設計の中で、学校関係者や
地域関係者の意見を聞きながら決めていく。 

 

委員意見要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ 児童・生徒の安全面に特に注意して、工事を進めるようにしてもらいたい。 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 

日程第２ 報告事項４ 
 
オリンピックムーブメント共同推進事業少年少女野球教室の実施状況につい
て 
 

担当課説明等 

 
（生涯学習課長） 資料に基づき説明。 
・ 本事業は２０１６年東京オリンピック招致を目的とした都と区の共同推進
事業である。 
・ 子供だけでなく、少年野球の指導者や保護者対象の内容も盛り込んだ野球
教室となった。 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ 野球教室の具体的な内容を教えてほしい。 
 
（委員Ａ） 
・ 次回のオリンピックから野球は種目から外れてしまうが、今回オリンピッ
クムーブメント共同推進事業として野球を種目に選ばれたのはなぜか。 
・ 古田敦也氏の他に講師として来られた野球選手等を教えてほしい。 
・ 男の子だけでなく女の子の参加者もいたか。 
 

事務局説明 

 
（生涯学習課長） 
・ 野球教室の内容について、子供達には講師陣よりウォーミングアップやキ
ャッチボール、バッティングの指導と模範実技を行った。また、その様子を
少年野球の指導者にも見ていただいた。このほか保護者へは野球肘といった
スポーツ障害や幼少期での練習方法などに関する説明を講義形式で行った。 
・ 野球教室を開催した理由として、以前から古田敦也氏（前東京ヤクルトス
ワローズ選手兼任監督）から教育長に野球教室開催の打診があったことと、
本事業の目的の１つである２０１６年東京オリンピック招致に向け、古田敦
也氏が東京オリンピック招致大使となっていることから、この度野球教室を
開催する運びとなった。 
・ 当日、講師として古田敦也氏以外に、青木宣親選手（東京ヤクルトスワロ
ーズ所属）、五十嵐亮太選手（東京ヤクルトスワローズ所属）、田中浩康選手
（東京ヤクルトスワローズ所属）、内藤尚行氏（元プロ野球投手）、海老野貴
勇氏（前東京ヤクルトスワローズコンデショニングコーチ）および早稲田大
学スポーツ科学の方数名に講師としてお越しいただいた。 

・ 参加者には、男の子だけでなく女の子の参加者もいた。 
 

委員意見要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ 子供達だけでなく、コーチや保護者など大人も対象とした内容となって、
よい野球教室が開催できた。 
 
（委員Ｂ） 
・ 実際に参加した人から、参加してとてもよかったという意見をいただいた。
今後もこのような事業が開催されることを期待したい。 

 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 

その他 
 
インフルエンザ様疾患による臨時休業について 
 

担当課説明等 

 
（学務課長） 資料に基づき説明。 
・ 荏原第六中学校にてインフルエンザ様疾患の感染拡大を防ぐため、１月２
１日・２２日・２３日に学級閉鎖を含む臨時休業措置がとられた。 
・ その他、インフルエンザを原因とした臨時休業措置があった学校および臨
時休業をする予定の学校について報告する。 
  荏原第一中学校７年生一学級（１月２１日・２２日） 

荏原第一中学校７年生全学級（１月２３日） 
荏原第五中学校８年生一学級（１月２７日・２８日） 
京陽小学校１年生全学級（１月２７日・２８日） 
平塚幼稚園年長組（１月２７日・２８日） 
荏原第五中学校７年生一学級（１月２７日・２８日） 

 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 今年は昨年と比べて感染が広まっているように感じるがどうか。 
 

事務局説明 

 
（学務課長） 
・ 今年は東京都から昨年よりも早くインフルエンザ流行注意報が出された。
またインフルエンザ感染者数について、現時点において今年はすでに昨年よ
りも高くなっており、過去５年間で２番目に高い数値となっている。 

 

委員意見要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ 今後も感染が広がる前に、休校や学級閉鎖といった早めの対処をとるよう
心がけてもらいたい。 
 

議事結果 
 
・ 了承 
 

 
 

件名 

追加議事日程 第１０号議案 
 
幼稚園教育職員の任免等について 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨  
 

事務局説明  
 

委員意見要旨  
 

議事結果 

 
・ 本件は人事に関する案件のため、品川区教育委員会会議規則第１６条の規
定に基づき、非公開の会議とする。 

 

 


